

**HIER
BIN
ICH**

Aktion der Katholischen
Offenen Kinder- und Jugendarbeit



Aktionsidee Nr.2

Fotoausstellung

Zielgruppe: variiert nach Ausstellungsort



Kurzbeschreibung:

Es wird im Vorfeld der Kampagne eine Fotoausstellung mit den Jugendlichen nach dem Motto „HIER BIN ICH“ erstellt. Dabei sollen die Jugendlichen sowohl bei der Konzeption, dem Erstellen und der Auswahl als auch der Betitelung der Fotos eingebunden werden.

Als Ausstellungsort bieten sich viele Möglichkeiten: Pfarrheim, Foyer der Kirche, Eingangsbereich der Sparkasse/Volksbank etc., Schaufenster des Supermarktes

Aufwand

Fotografieren ist schwieriger als man denkt, im Zeitalter der Handycams werden oft viele einfache Fehler beim Fotografieren begangen. Eine Einführung in die Grundlagen der Fotografie ist wünschenswert. Am besten holt man sich Hilfe von einem/er (Semi)-Profi, der sich um die Einführung kümmert. Um an die Hardware zu gelangen muss man keine teure Profiausrüstung kaufen, in vielen Haushalten sind gute Kameras und Zubehör vorhanden und können ausgeliehen werden (Versicherung nicht vergessen).

Um die Kosten zu minimieren empfiehlt es sich, die digitalen Fotos nicht über den OT-eigenen Farbdrucker auszudrucken, da aufgrund der hohen Druckkosten dies meist teurer ist als die Entwicklung der Fotos im Fachgeschäft oder der Drogerie.

Zudem sollten genug Stellwände, Rahmen etc. vorhanden sein um die Fotos entsprechend präsentieren zu können.

Voraussetzungen

Mindestens eine gute Kamera sollte vorhanden sein. Zudem wird jemand benötigt, der über ein wenig Knowhow über Fotografie verfügt.

